



SANTIAGO CREEL durante una conferencia en la Cámara de Diputados, ayer.

Creel pide no llamar "corcholatas" a oposición

• Por Manuel Velázquez y Yulia Bonilla

SANTIAGO CREEL pidió al Presidente respeto y no llamar a los posibles candidatos presidenciales, emanados de la oposición, "corcholatas", porque en Acción Nacional "no se refieren a nadie con apodos y términos despectivos", ya que "cuando una corcholata se destapa su destino es la basura", dijo.

38

Candidatos de oposición enumeró el Presidente

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados manifestó este martes que el jefe de Ejecutivo durante su conferencia matutina, enumeró a 38 posibles aspirantes de partidos políticos que no son de Morena, de cuales también minimizó sus propuestas de gobierno en políticas como seguridad, economía, internacional o social.

Si el Presidente se refiere a sus personas más cercanas con motes despectivos

está en su derecho, insistió, pero no puede referirse de esa manera a los integrantes de otras fuerzas políticas.

El panista retó a López Obrador a preguntar a sus aspirantes si van a seguir "con las mismas políticas de inseguridad, de cero crecimiento económico; la de romper los acuerdos y tratados internacionales o medio ambiente y la crear más de seis millones de pobres desde que inició su gestión".